

Adán Augusto López resalta los ahorros que generará la reforma

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, defendió, en un breve tuit, que la reforma electoral del gobierno en turno, conocida como *plan B*, significará ahorros en la operación de las instituciones electorales.

Sin precisar el monto del ahorro—los datos del gobierno ubican un monto de 3 mil 500 millones de pesos, según lo enunció el presidente Andrés Manuel López Obrador a finales del año pasado—, el funcionario publicó su lacónico mensaje: “El *plan B* es suficiente para reducir los onerosos gastos del INE y los Ople, aunque México aún necesita una reforma electoral más profunda”.

De la Redacción



Reducir gastos del INE

(2023-01-26), La Voz de Tabasco TAB (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 05:47:50, Precio \$5,000.00

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, dejó en claro, ello en un mensaje que emitió este día por sus redes sociales, que el plan B es suficiente para reducir gastos onerosos tanto en el INE como los organismos públicos locales, pero que evidentemente, México, nuestro país, requiere una reforma electoral con mayor profundidad. En este sentido, publicó en su red social una parte de la entrevista que le realizaron en la víspera en Veracruz en una estación de radio, donde habló en torno al plan B y las acciones, pero dijo que lamentablemente por intereses de partidos de oposición no se pudo concretar. Preciso que el plan B es suficiente para reducir los onerosos gastos del Instituto Nacional Electoral y los Ople, pero refirió que México aún necesita una reforma electoral más profunda, con mayor acción para lograr realmente el cambio que todos deseamos. Dijo el funcionario federal, que la reforma electoral que México necesita, es más amplia. Lo que México requiere y qué es necesaria, es amplia, y refirió: "yo creo que en términos generales, no es al 100% la reforma electoral que el país requeriría, y en parte fundamental de ir a una reforma a las leyes secundarias, por la falta de compromiso con el país de los partidos opositores". Es por ello, que el funcionario federal dejó en claro, que se busca que con el plan B se logre los propósitos de evitar gastos onerosos en estos organismos electorales, pero se seguirá buscando la vía para que se tenga una reforma electoral concreta, más profunda, que realmente beneficia a la sociedad en general. Luis Ruiz Sandoval Frade Rumbo Nuevo